





Prailles-La-Couarde. Une nouvelle exposition cet été au musée

65 personnes se sont déplacées au musée du Poitou protestant pour venir écouter Thomas Greif, directeur du musée de Rummelsberger en Allemagne. Il est venu présenter et inaugurer l'exposition « Histoire des migrations protestantes », labellisée Erasmus +, au musée de Beaussais après avoir été présentée à

Le Courrier de l'Ouest © 13/06/2024 #Prailles-La-Couarde

Prailles-La-Couarde. Une nouvelle exposition cet été au musée

@ Le Courrier de l'Ouest Publié le 13/06/2024 à 05h26



Thomas Greif, Aude Baranger et Jacqueline Quintard, présidente de la Maison du Poitou protestant. | CO

65 personnes se sont déplacées au musée du Poitou protestant pour venir écouter Thomas Greif, directeur du musée de Rummelsberger en Allemagne. Il est venu présenter et inaugurer l'exposition « Histoire des migrations protestantes », labellisée Erasmus +, au musée de Beaussais après avoir été présentée à Nuremberg à l'été 2023.

« Thomas Greif a abordé le thème de la migration avec une perspective combinant à la fois les approches historique et protestante, en essayant de relier des histoires de vie les unes avec les autres, en les plaçant dans un contexte large. Pour ce faire, il s'est basé sur les contenus que dix musées et institutions, situés entre le Poitou et les Carpates et consacrés à l'histoire protestante, ont élaborés en 2023, dans le cadre de la coopération Histoire(s) protestante(s) des migrations », » détaille Aude Baranger, animatrice au musée.

Thomas Greif, quant à lui, souligne être « très impressionné par la manière dont ce petit musée de Beaussais-Vitré veille à ce que l'histoire des huguenots du Poitou ne tombe pas dans l'oubli. »

Musée du Poitou protestant. Exposition du 8 juillet au 30 août aux horaires d'ouverture du musée. Participation libre.



